

Festabend der Haiti-Hilfe Schramberg e.V.

Samstag 14. November 2015

In der Mensa des Gymnasiums Schramberg

Öffnung der Mensa 17.30 Uhr / Beginn: 18 Uhr

„Gemeinsam etwas bewegen!“

35 Jahre Entwicklung, Hilfe, Partnerschaft

Programm

1. Teil

- Musikalischer Auftakt mit einer Trommlergruppe aus Tübingen / Leitung Karlheinz Wagner
- Begrüßung der Gäste durch die 2. Vorsitzende Mechtild Hunzinger
- Grußworte von Oberbürgermeister Thomas Herzog
- Festrede von Ministerialdirektor Dr. Herbert Zinell
- Dank an Ilse und Albert Bäumer

Pause:

Zeit für Gespräche und Anregungen, Besichtigung der Dokumentation, Häppchen und Getränke

2. Teil: ab 19.45 Uhr

- Musikalischer Auftakt durch die Trommlergruppe
- 35 Jahre Haiti-Hilfe
Vorstellung der Festschrift durch den 1. Vorsitzenden Jean-Marc Herrgott
- Rhythmen, Musik und Tanz – Die Schätze Haitis / Beitrag von Antonia Makutz
- Gastbeitrag des KMW-Aachen durch Herrn Christoph Huber
- Verabschiedung und Dank an die Gäste
- Musikalischer Abschluss durch die Trommlergruppe

Offenes Ende mit Gesprächen und Anregungen im Foyer

Die Jubiläums-Festschrift wird an diesem Abend ausliegen.

35 Jahre Haiti-Hilfe in Bildern und Texten – Dokumentation im Foyer

Die Bewirtung in der Pause übernehmen die „Klimabotschafter Schramberg“